

«España, PIEDRA DE TOQUE»

Es un artículo de «El Día» de Montevideo

«La actuación de la URSS y de Polonia en el Consejo de Seguridad ha fortalecido la posición del general Franco»

«La actitud de Rusia ha llegado al extremo más censurable, al hacer uso del veto evocando principios democráticos»

Montevideo, 3. — El periódico «El día» que es el de mayor circulación de la Prensa matutina de esta capital y enemigo notorio del régimen español publicó el día 29 de junio y en lugar destacado, un importante artículo titulado: «España piedra de toque», firmado por Juan de Aragón.

En él se hace un comentario a las discusiones del Consejo de Seguridad y el discurso de Sumner Welles.

Dice entre otras cosas: «Ya para nadie es novedad el hecho de que el llamado problema español no es sino la piedra de toque en cuyo torno giran los intereses de los dos grandes bloques en que parece ahora dividirse el mundo».

Más adelante añade: «La actuación de la URSS y del delegado polaco que sirve su política en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas ha venido a fortalecer la posición del general Franco, en primer lugar porque cabe plantear un problema político de la importancia que por unas razones u otras tiene ya el problema español sobre

la base de la insinceridad que fue planteado por las delegaciones rusa y la polaca.

«Nadie puede convencerse, agrega el articulista, de que en el momento actual España sea una amenaza para la paz del mundo cuando precisamente su Gobierno, por lo especial de su situación internacional ha de tener un mayor empeño en no provocar ninguna clase de conflictos.»

Vuelve a atacar a Rusia diciendo: «Pero la actitud de Rusia ha llegado a extremos todavía más censurable cual es el hacer uso de la facultad de veto que resulta verdaderamente paradójica sea utilizada evocando principios democráticos. Esta actitud de Rusia solamente ha servido para poner de relieve su interés político en este asunto y de rechazo para mejorar más la posición de Inglaterra y EE. UU. que han remitido el asunto a la jurisdicción de la asamblea, la que denegará toda declaración contra el régimen español».

Consecuencia de todo esto es como vemos, el afianzamiento, al menos momentáneo, de la posición de Franco». — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.637 : CEUTA Jueves 4 Julio de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

Reacción del mundo ANTE EL EXPERIMENTO DE BIKINI

«Ha estallado algo más que unos cuantos buques viejos, pues ha minado la confianza en las declaraciones norteamericanas sobre el desarme atómico», dice «Pravda»

«Los Estados Unidos podrían obtener concesiones de Rusia, desde el Adriático a Corea, por medio de la

bomba atómica»

declara el «Herald Tribune» DE NUEVA YORK

En aguas de Bikini, 3.—Un alto jefe militar norteamericano ha manifestado que la prueba de la bomba atómica demuestra que ninguna nación del mundo podrá hacer la guerra si sus industrias y sus ciudades son sometidas a bombardeos atómicos.

Después de examinar las destrucciones provocadas, el general de División Mac Auliffe, ha dicho que si Norteamérica hubiese poseído este arma a principios de la guerra europea hubiera sido tan terrible que los alemanes habrían abandonado la lucha como lo hicieron los japoneses antes de que se hiciera necesaria la invasión.

«Si el enemigo lanzase un ramillete de estas bombas sobre

Nueva York, Detroit y Pittsburgh, ¿creen ustedes que nosotros continuaríamos luchando? Lo dudo». — EFE.

«Los EE. UU. podrían obtener con la bomba atómica, concesiones de Rusia, desde el Adriático a Corea» : : :

Londres, 3. La radio de Moscú da cuenta de un artículo aparecido en el «Pravda» en el que se dice que en la prueba norteamericana de la bomba atómica en el atolón de Bikini «ha explotado algo más que unos cuantos buques viejos, pues ha minado la conciencia, la confianza que se tenía en la veracidad de las conversaciones norteamericanas sobre el desarme atómico».

El artículo continúa diciendo: «El verdadero espíritu de la diplomacia atómica está íntegramente revelado por el comentarista del «Herald Tribune», de Nueva York, quien con incomparable cinismo sugiere que los Estados Unidos deberían explotar la bomba atómica como un arma diplomática a fin de lograr concesiones políticas».

A continuación, el comentarista enumera una serie de cuestiones en las que los Estados Unidos podría lograr a su favor concesiones de la Unión Soviética, desde el Adriático a Corea. — EFE.

La Prensa moscovita menosprecia la importancia de los efectos de la explosión de Bikini : : : : : :

Londres, 3.—El diario «Pravda», de Moscú, publica un artículo en el que dice que las recientes pruebas con la bomba atómica

ca efectuadas por los norteamericanos en Bikini demuestran que éstos tratan de perfeccionarla, en vez de renunciar a ella como artefacto destructor.

Por otra parte, radio Moscú ha divulgado numerosas noticias de procedencia inglesa y norteamericana en las que se concede mínima importancia a los daños causados por la bomba atómica.

Todas las informaciones que publican los diarios de Moscú sobre esta cuestión están basadas en despachos en los que se menosprecia la importancia de los efectos, destacando que las cabras que fueron embarcadas a bordo de los buques de guerra que sirvieron como objetivo continúan con vida; que los incendios provocados en los barcos ha podido ser sofocados; que el «Prin Eugen», no ha sufrido daños de importancia y que Bikini (Pasa a la página 5)

Molotov cede terreno

Es aceptado el plan de Byrnes sobre Trieste

Por la oposición del delegado soviético no hubo acuerdo en la fecha de la Conferencia de la Paz

París, 3. — La reunión de hoy de los cuatro grandes se ha iniciado de manera muy satisfactoria, aceptando Molotov y los restantes miembros del Consejo los puntos del plan Byrnes sobre Trieste, que se resumen como sigue:

1.—Determinación del territorio a internacionalizar, según la preposición de Bidault, es decir, corriendo la línea divisoria desde Duino hasta la «línea francesa».

2. Garantía por el Consejo de Seguridad.

3.—Nombramiento inmediato de una Comisión especial para

que presente un informe que será elevado a la Conferencia de la Paz.

4.—Formulación de un Estatuto que deberá ser aprobado por el Consejo de Seguridad.

5.—La recomendación referente a la creación de un Gobierno provisional y la formulación del oportuno Estatuto deberán ser hechas por la Conferencia de la Paz. — EFE.

Molotov se opone nuevamente a fijar fecha para la Conferencia de la Paz

París, 3. — Los delegados a la conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores han manifestado al salir del Palacio de Luxemburgo que Molotov se había opuesto a que se fijara fecha para la Conferencia de la Paz hasta que se haya resuelto el problema de las reparaciones italianas.

Agregaron que es de esperar sin embargo que esta cuestión quedará liquidada en los próximos días. — EFE.

Acuerdo completo sobre Trieste : : : : :

París, 3. — En fuentes dignas de todo crédito se afirma que los ministros de Asuntos Exteriores han llegado a un acuerdo completo en los temas referidos a Trieste y las colonias.

En cambio, parece que no han podido llegar a una inteligencia en cuanto a la fecha de la con-

ferencia de la paz.

Se dice que en una larga polémica sostenida con Byrnes, el representante ruso Molotov, se ha opuesto enérgicamente a que se fijara la fecha de la mencionada conferencia, mientras no haya quedado resuelta la cuestión de las reparaciones. — EFE.

«Este es un mundo al revés»

El órgano del Ejército polaco exilado defiende la causa española

Londres, 3. — La Agencia PAT comunica que el órgano del Ejército polaco exilado publica en su último número la siguiente declaración con respecto a las discusiones sobre la cuestión española en la ONU:

«En realidad todos deberíamos estar acostumbrados a que vivieramos en un mundo que es sencillamente una casa de locos. Desde hace varios meses, la Humanidad anda de cabeza y todas las concepciones más elementales han sido vueltas del revés y nada debería sorprendernos.

Pero a pesar de todo, la razón se rebela contra estas pruebas de que el mundo actual está «patas arriba».

Durante los últimos días hemos podido notar varios hechos

como, por ejemplo, este que el Subcomité de la ONU afirmase la existencia de un país que constituye en potencia una amenaza contra la paz y esto a causa de un régimen interior. Y este país que amenaza la paz, que mantiene un ejército excesivamente grande y que no da libertad a sus súbditos es, según los señores diplomáticos, no Rusia ni Yugoslavia, no media docena de otras avanzadas del imperialismo soviético, sino España.

Y entre los acusados, el principal es Lange, marioneta por la cual habla como un ventrílocuo, el representante de los mayores horrores del mundo, Gromyko. Este es un mundo al revés». — EFE.

Las tropas británicas ocupan el centro comunista de Trieste

Trieste, 3. — Las tropas británicas, auxiliadas por la Policía de Venecia Júlia, han ocupado los locales del Partido comunista de San Giocano, dejando allí una escolta de la Policía.

El comisario británico de Trieste, coronel J. C. Smutts, ha dicho que hacía falta una nueva Central de Policía y que eso es todo.

El interior del edificio requisado se encontraba en bastante desorden.

La central comunista atendida está situada en la parte favorable a los eslovenos.

La tensión italo-yugoslava ha aumentado hoy con los nuevos acontecimientos. Los yugoslavos sostienen que la Policía de Venecia Júlia es italiana.

El Comité de Liberación nacional italiana ha obtenido autorización para organizar el desfile fúnebre con motivo del entierro de un policía local asesinado en los últimos disturbios. El servicio afirmativo italiano ha difundido una declaración hecha en la Embajada italiana J. París, según la cual los camiones yugoslavos circulan por las calles de Trieste lanzando bombas de mano contra las casas de los residentes italianos e italo-filos.

La mayor parte de los ataques — dice — son perpetrados por italianos contra propiedades eslovenas. — EFE.

ESTADO DE ALARMA EN SIAM

Se ha establecido la censura de Prensa y algunos periódicos serán suspendidos

Bangkok, 3.—El Gobierno de Siam ha declarado el estado de alarma en todo el país y ha establecido la censura general de Prensa.

Se anuncia también que algunos periódicos serán suspendidos. — EFE.

APOLO

Sesión continúa desde las 5'15
TEMPORADA DE VERANO
A PRECIOS POPULARES
Ultimo día de proyección

LUNA NUEVA

Con Gary Gran y Posalin Russell. Es un film Paramount distribuido por Mercurio Films.

Mañana gran estreno: LA TEMPESTAD

Unico día de proyección
El sábado:
La producción METRO GOLD-WYN MAYER

LA NUEVA MELODIA DE BROADWAY

Con Fred Astaire y Elenor Powell.



SANTORAL DEL DIA

4 de julio, jueves - El Corazón Eucarístico de Jesús. Santos Oseas, Agé, profetas, Laureano, obispo; Inocencio, Sebastián, Jocondiano, Nantasio, mártires; Teodoro, Flaviano, Uldarico, obispos; Beato Valentín de Berrio-Ochoa, Día VII de la Octava del Sagrado Corazón. Rito semidoble. Ornamentos blancos. Mañana es primer Viernes.

EN HONOR DEL C. DE JESUS
Mañana, primer viernes del mes, se celebrará a las ocho y media de la tarde, en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), el ejercicio dedicado al Corazón de Jesús, por una intención particular.

También en las parroquias de Santa María de los Remedios y del Sagrario (Virgen de Africa), se celebrarán mañana a las ocho y ocho y treinta de la tarde, cultos solemnes en honor del Santísimo Corazón de Jesús, con motivo de ser primer viernes.

HORA SANTA

Esta tarde, a las ocho y media tendrá lugar en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

SANTORAL PARA MAÑANA

5 de julio, primer viernes. Santos Antonio María Zacarías, fundador; Atanasio, diácono; Zoe, Domicio, Agatón; Trifina, Mariño, Teodoro, Sedofa, Cirila, Nuperiano, obispo; Filomena, virgen, mártires. Octava del Sagrado Corazón de Jesús. Rito doble mayor. Ornamentos blancos. Mañana es primer sábado.

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes, a las 9 y media se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD DE CEUTA.

HACE SABER: Que en el deseo de colaborar a la campaña emprendida para evitar la presentación en esta localidad de enfermedades transmitidas por parásitos, esta Alcaldía ha tomado los siguientes acuerdos:

Primero.-Semanalmente y por el Laboratorio Municipal se procederá a la desinsectación de autobuses al servicio público de viajeros y vehículos taxímetros, lo que se efectuará en la Estación Sanitaria Municipal en los días y horas que previamente se fijará para cada uno de ellos.

Segundo.-También semanalmente y por la Brigada de Desinsectación y Desinfección se procederá a verificar la de los locales públicos (Teatros, Cinematógrafos, etc.)

Mensualmente se expedirá un certificado en el que se hará constar el haberse efectuado durante el mes a que corresponda las prácticas sanitarias en locales y vehículos.

Tercero.-Se recuerda a los conductores de vehículos taxímetros y cobradores de Autobuses que no deben permitir el acceso a los mismos a aquellas personas que por su estado de sanidad sean sospechosas de estar parasitadas, poniéndolas a disposición de los agentes de mi Autoridad para su conducción a la Estación Sanitaria Municipal.

Lo que se hace público para general conocimiento, esperando de todos la mayor colaboración en esta campaña que se emprende en beneficio general para conservar el buen estado sanitario de la población, debiendo ser denunciadas todas aquellas personas que por su aspecto indique falta de aseo, para proceder con las mismas a la práctica sanitaria citada.

Ceuta, 1.º de julio de 1946.

EL ALCALDE

José Rojas Feingenspan.

Tesorería de Hacienda de la Subdelegación de Ceuta

ANUNCIO

CON MARIANO MANUEL DOMINGUEZ MARTIN, Tesorero y Accidental de Hacienda de esta Subdelegación.

HAGO SABER: Que el primer periodo y único de cobranza voluntaria de la Patente Nacional de Circulación de Automóviles, por Ordinaria, del Tercer Trimestro del año en curso y Clases B y C (Contribución Industrial) y A y D (Usos y Consumos) empezará a regir en la zona de Ceuta, desde 1.º de julio de este año al 15 del mismo mes, ambos inclusivos en las horas reglamentarias de cobranza.

Lo que se advierte a todos los contribuyentes para que no dejen transcurrir la fecha indicada sin satisfacer sus cuotas, ya que con ello en caso contrario se perjudicarían los intereses del Tesoro. Los morosos incurrirán en los apremios a que diere lugar su demora, conforme dispone el vigente Estatuto de Recaudación.

Por el señor Recaudador se dará la mayor publicidad a la apertura de la cobranza con arreglo a la costumbre de la localidad, en la inteligencia de que

no satisfacer el importe de los cuotas dentro del plazo voluntario incurrirán en los apremios y recargos del 10 y 20 por ciento, según determina dicho precepto legal.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Gádiz, 1.º de julio de 1946.

M. Domínguez.

V.º B.º

El Subdelegado de Hacienda,

E. Moreno.

Delegación del Ministerio de Trabajo

MONTEPIO DE LA CONSTRUCCION

Se recuerda a todas las Empresas afectadas por la Reglamentación Nacional de Trabajo en las Industrias de la Construcción y Obras Públicas, que el plazo para ingresar en la cuenta corriente del MONTEPIO las cuotas correspondientes al 9% de los salarios abonados durante el pasado mes de Junio, finaliza el próximo día 10 de los corrientes, y que pasada dicha fecha, las liquidaciones tendrán un recargo del diez por ciento de demora, a cargo exclusivo de los Empresarios.

Ceuta a 3 de julio de 1946.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

AGRUPACION ARTISTICA

Liquidación correspondiente a la Función celebrada en el Teatro Cervantes en la noche del día 27 del pasado mes de junio y cuyo espectáculo fue patrocinado por el Excmo. Señor Delegado Gubernativo.

Ingresos por ventas de localidades Ptas. 5.308'00.

Gastos sufragados por distintos conceptos, según comprobantes Ptas. 4.200'54

Entregado en efectivo en la Delegación Gubernativa para adquisición de prendas con destino a niños menesterosos pesetas 500'00.

Entregado en efectivo a la Hermandad de Nuestra Señora de los Dolores para coadyuvar a la adquisición de un Manto, Ptas. 60'46; quedando saldada con esta entregá la presente liquidación.

Ceuta 3 de julio de 1946.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO

Al objeto de poder confeccionar estadística de cabezas de ganado por clases en producción lechera y de no producción, y de cabezas de ganado de cerda, conducente entre otros fines a una base firme para reglamentar el abastecimiento de piensos, por el presente ruego a todos los industriales ganaderos de la localidad se personen antes del día 15 del actual en el Control de la Leche establecido en el Mercado de Abastos, donde facilitarán los datos precisos al Sr. Veterinario Encargado del mismo.

Ceuta, 3 de Julio de 1946.

El Alcalde,

José Rojas Feingenspan.

CERVANTES

Hoy desde las 5.

Almas en el mar

Por Gary Cooper, George Raft y Frances Dee.

Mañana:

VIDAS CRUZADAS

Por Ana Mariscal y Luis Peña.

Natalicio

Con toda felicidad dió a luz un la madrugada del domingo una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio, la distinguida esposa de nuestro estimado amigo don Ernesto Gómez Torcal, director de la Sucursal del Banco Popular de los Previsores del Ferrenir en Melilla ella de soltera Pilar Sáez Tello.

Tanto la madre como la recién nacida, a la que se impondrá el nombre de María del Pilar Africa, se encuentran en perfecto estado de salud.

Por este grato acontecimiento familiar enviamos nuestra cordial enhorabuena a los venturosos padres.

TEATRO ANDALUZ

Próximamente estupendas novedades, desfilarán por este escenario que harán disfrutar alegremente al simpático público ceuti.

Todos los días se varía el programa que presenta el Conjunto de Variedades

«Destello Andaluz»

con estrenos continuos del autor local MANOLO FLORES En sesiones de 8 y 11' noche.

Precios populares

FRONTO

¿.....?

Merecerá verlo. ¿Qué será!

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes e industriales afectados por el RECARGO PARA PRIMAR ARTICULOS DE PRIMERA NECESIDAD (Hoteles, Restaurantes, Cafés, Bares, Confiterías, etc.), que a partir del día de la fecha deberán de personarse en la Oficina de Recaudación de este Ayuntamiento con el fin de proveerse de las Declaraciones Juradas correspondientes que deberán de presentar en dicha dependencia antes del día cinco del actual, debidamente cumplimentadas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 2 de julio de 1946.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tf. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico-Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, Tlf. - 7-0-6

¡ATENCIÓN!

¡ATENCIÓN!

¡ATENCIÓN!

Insecticida D. D. T. líquido, perfumado, a granel, para pulverizar. Duración, seguridad, eficacia, rapidez y económica! 100 gramos 3,00 ptas. ¡PRUEBE Y CONVENZASE! No más moscas, mosquitos, etc. - Inmenso surtido en artículos de Droguería, limpieza, colores, desinfectantes, etc.

Mayor y detall: DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe, 12. - Teléfono, 1-8-2

Noticias Locales

4 de julio de 1930.—El Excelentísimo señor Alto Comisario, ofrece un almuerzo en la residencia de Otero a S. A. R. el Infante don Jaime, asistiendo las autoridades de la plaza.

ONOMASTICA

Ayer festividad de San Heliodoro, celebró su onomástica nuestro buen amigo el activo agente comercial don Heliodoro Garea Valdés, quien con tal motivo recibió muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 152.

REGRESO

Regresó de Cádiz y San Fernando, la distinguida señorita Matilde Méca y Pujazón, presidenta de la Juventud Femenina de Acción Católica, a la que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

PROXIMA BODA

El día 15 del actual y en el Santuario de Nuestra Señora de África, contraerá matrimonio canónico la simpática señorita Filomena Ruiz Luque, con su buen amigo don Joaquín Blesa Ruiz-Palma, a los que por anticipado enviamos nuestra felicitación.

LETRAS DE LUTO

Ayer, a las 12,30 horas, tuvo lugar el acto de conducir a su última morada el cadáver del ilustre señor don Eduardo Mandillo Silvestre, teniente coronel de Infantería, cuya fallecimiento en nuestra ciudad ha causado profunda impresión entre cuantos le conocían.

El sepelio constituyó una sentidísima manifestación de duelo, figurando en la comitiva fúnebre representaciones de las diversas Armas y Cuerpos del Ejército, así como otras del elemento civil, encontrándose presentes igualmente otras muchísimas personas de todas las clases sociales, con lo que se puso de relieve las infinitas simpatías y buenos afectos de que gozaba el finado.

Al cadáver le fueron rendidos los honores militares debidos a su jerarquía.

A las muchas demostraciones de condolencia que están recibiendo los familiares del extinto unió las muestras muy sinceras deseándoles la suficiente resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

A la una y media de la tarde de ayer, se verificó el triste acto de dar sepultura al cadáver de, señor don Mario Billesteros Jiménez, conocido industrial de

esta plaza, cuya prematura muerte ha causado honda dolor en sus numerosas amistades.

En la comitiva fúnebre figuraba una gran cantidad de público, siendo muchas las personas que llegaron hasta el mismo cementerio de Santa Catalina, donde el cadáver fué inhumado.

Con tan doloroso motivo, la familia del finado está recibiendo inenarrables manifestaciones de pesar, a las que unimos igualmente la expresión de nuestra sincera condolencia.

A MADRID

En el vapor correo de hoy marcha con dirección a la capital de España el profesor de Equitación del Cuartel General del Ejército de Marruecos don Avaro Escudero Rubio, acompañado de su distinguida esposa e hijos.

Les deseamos un buen viaje.

Bajo la presidencia del ilustrísimo señor alcalde don José Rojas Feingenspan y asistencia de los tenientes de alcalde señores Moya-Angeler, Arizala Erdozain, Jiménez Acebrón, Coto Garea y Querao López, ocupando escaño como oyentes los gestores señores Jiménez Olmedo y Vázquez, celebró su acostumbrada sesión semanal la Permanente de nuestro Municipio.

Por el presidente de la Comisión primera señor Moya Angeler, es presentada una moción en la que expone a la consideración de la Permanente, que debiendo durar la interinidad del interviniente señor Muro de 7 a 8 meses, antes de que se designe el que deberá sustituir al fallecido señor Martínez Barrie, propone sea nombrada una persona capacitada con título que acredite sobradamente tal capacidad, para que en mutua cooperación con don Antonio Muro, proceda inmediatamente a realizar todas las labores que han de llevarse a cabo entre ellas

la confección del nuevo presupuesto, facilitando inmediatamente un inventario balance de la situación actual de la Hacienda municipal, cuya situación económica no conoce la gestora, a pesar de llevar 21 días actuando, desde su toma de posesión.

El presidente de la Comisión primera pide un amplio voto de confianza que le faculte para designar la persona antes mencionada, y cifrar el emolumento con que ha de ser recompensada debidamente, con el carácter de gratificación. El voto le es concedido.

Secretaría

Se adjudica la subasta para confección de pantalones para la guardia urbana a la casa "Hijos Viuda de Trellisó", el precio unitario de 185 pesetas.

Arquitecto

Expede certificación de obras hechas en el mercadillo del Príncipe por valor de 13.000 pesetas a favor del contratista don Francisco Palma.

Oficios

Se da lectura a un oficio del delegado de Hacienda de Cádiz, aprobando el presupuesto ordinario para el actual ejercicio, así como sus ordenanzas.

Es leída una moción del gestor síndico don Francisco Vázquez, en la que somete a la consideración de la Permanente, las siguientes cuestiones: Que al finalizar la calle de la Amargura hay un solar sin valla. Que se obligue al propietario a vallarlo. Que en la calle Cervantes, existe un solar propiedad del Ayuntamiento, que por carecer de vallado, está siendo utilizado como vertedero de basura. Propone que se limpie y hagan las obras precisas para dejarlo con las mismas condiciones mínimas que el Ayuntamiento exige a los propietarios. Que en la calle de Ingenteros hay amplios espacios de terreno que carecen de valla —ya que la separación que tiene está hecha con alambre de espiño— y que debe elevarse aserito a quien de tenga la propiedad para que en cumplimiento de las Ordenanzas Municipales, haya un vallado en

te a los individuos que estando acogidos o recluidos en ellos, alcanzan la edad para ser alistados.

Los Jefes de los Cuerpos e Institutos Militares en que sirvan voluntarios de la edad de veinte años, tienen la obligación de remitir certificados de existencia y del concepto en que sirvan en el Ejército, a los Alcaldes de los pueblos en que hayan nacido, o donde residan sus padres, a fin de disponer su inscripción, haciéndolo constar en las filiaciones de los interesados, uniendo a ellas el acuse de recibo que deben facilitar los Alcaldes.

Art.º 50.—Los padres e tutores de los mozos sujetos al alistamiento para el Servicio militar, están obligados a solicitar su inscripción en el alistamiento, si estos hubieran de lado de cumplir tal deber, cuando por su edad le correspondía.

Igual obligación tienen los Directores o Administradores de manicomios o establecimientos benéficos y los Jefes de los establecimientos penales, respectivamente

Art.º 48 del Reglamento.—Los naturalizados en España que no hubieran prestado el Servicio militar en el país de procedencia y se les concediera la nacionalidad antes de haber cumplido los cuarenta años tendrán obligación de inscribirse en el primer alistamiento y pasarán a formar parte del reemplazo y situación correspondiente a los alistados en el año en que cumplieron los veintinueve de edad.

El Español o naturalizado en

condiciones que tenga el debido aspecto de limpieza y ornato.

También dice que en el Patio Martínez, en el Recinto Sur, hay una cañería de agua negra en malas condiciones. Que se obligue al propietario a arreglarla. También pide que de acuerdo con las Ordenanzas municipales, debe ser establecido en el Ayuntamiento el libro de firmas del personal, a la entrada del mismo a su trabajo, que deberá ser retirado a las 9'15 lo que estima una buena medida de buen gobierno, para evitar ciertos abusos. Y por último que por el jefe de la Guardia Municipal debe obligarse a los vigilantes nocturnos a dar cuenta de las luces que en sus respectivos distritos hay apagadas. Por el alcalde se dispone que dicha moción sea desglosada en las cuestiones que afectan a cada Comisión, pasándoles a ellas, para que propongan a la Permanente las soluciones viables.

Se da cuenta de una relación de calificaciones que envía al Municipio el Hmo. señor Vicario general de la Diócesis, dando cuenta de las calificaciones obtenidas en el actual curso por los becarios de Ceuta que cursan sus estudios en el Seminario, todos los cuales han obtenido notas brillantísimas, mereciendo especial mención el seminarista Francisco Martínez Millán, al que le ha sido otorgada por sus elevados méritos Matrícula de Honor.

Ruegos y preguntas

Se da lectura de una carta dirigida por el Excmo. señor jefe del IX Cuerpo de Ejército don Francisco Delgado Serrano al teniente de alcalde don Angel Querao como presidente de la Comisión de Abastos, diciéndole que podrá disponer de toda la madera necesaria cuya relación le entrega, para la construcción de la Plaza de Toros, si bien habrá de tenerse en cuenta que los tabloneros que sufran deterioro habrán de ser abonados por la Corporación. Por la Permanente se reconoce el gran interés y deseo de ayudar al esplendor de las fiestas en honor de nuestra Patrona la Virgen de África, demostrado por el Excmo. señor Delgado Serrano, y a petición del teniente alcalde señor Querao, se le otorga un entusiasta voto de gracias, por su gentil ayuda.

El secretario, da cuenta de que durante su permanencia en Cádiz, visitó la Delegación de Hacienda, en donde planteó la cuestión de la necesidad de ampliar el empréstito de 800.000 pesetas para la construcción de la Cárcel del Partido, por haber elevado de forma considerable el presupuesto de la construcción y que en aquella dependencia estatal, le fueron ofrecidas las mayores facilidades para cuando el momento se considere oportuno. El señor Arizala, pide un voto

(Pasa a la página 5)

BANDO

DON JOSE ROJAS FEIGENSPAN, ALCALDE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD

HAGO SABER: Que ordenado por la Superioridad en Decreto de 31 de Mayo actual (B. O. del E. de 14 de Junio actual) el alistamiento de los mozos del reemplazo de 1947, **TODOS LOS ESPAÑOLES O NATURALIZADOS EN ESPAÑA QUE RESIDAN EN ESTA CIUDAD, CUALQUIERA QUE SEA SU ESTADO O CONDICION Y QUE CUMPLAN LOS VEINTE AÑOS DE EDAD HASTA EL DIA TREINTA Y UNO DE DICIEMBRE DEL ACTUAL**, están obligados antes del día treinta y uno del corriente mes a pedir por sí o delegadamente su inscripción en las listas que formen las Secciones de Recluta del Ayuntamiento, quedando exentos de esta obligación, los mozos que con anterioridad se encuentren inscritos en la Armada.

Art.º 48 del Reglamento.—Los naturalizados en España que no hubieran prestado el Servicio militar en el país de procedencia y se les concediera la nacionalidad antes de haber cumplido los cuarenta años tendrán obligación de inscribirse en el primer alistamiento y pasarán a formar parte del reemplazo y situación correspondiente a los alistados en el año en que cumplieron los veintinueve de edad.

El Español o naturalizado en

España que adquiriese otra nacionalidad, si quisiera volver a recobrar la española después de cumplidos los veintinueve años de edad, será incluido en el primer alistamiento que se efectúe después de concederla, siendo para todos los efectos considerado como perteneciente a ésta, pero obteniendo su licencia absoluta a los cuarenta y cinco años.

Los que omitan el cumplimiento de esta obligación, serán castigados con la multa de 200 a 500 pesetas, si el mozo fuere habido y con la de 1.000 pesetas en caso contrario, correspondiendo su imposición a la Junta de Clasificación y Revisión correspondiente, abonándola los padres o tutores.

Los que habiendo dejado de ser comprendidos en el alistamiento del año que le correspondía no se presente para hacerse inscribir en el inmediato ni justifique la omisión, serán incluidos en el primero que se verifique después de descubierta y quedarán privados del derecho de solicitar prórroga de incorporación a filas y de las ventajas concedidas a los aspirantes a Oficial o clases de complemento.

Art.º 50.—Los padres e tutores de los mozos sujetos al alistamiento para el Servicio militar, están obligados a solicitar su inscripción en el alistamiento, si estos hubieran de lado de cumplir tal deber, cuando por su edad le correspondía.

Igual obligación tienen los Directores o Administradores de manicomios o establecimientos benéficos y los Jefes de los establecimientos penales, respectivamente

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales D'Onell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13 DE 5 A 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º - Teléfono 463



LA SEÑORITA

María de Africa Martín Moreno

Falleció el día 5 de Junio a los 21 años de edad

Sus desconsolados: madre, doña María Moreno Pajares (viuda de Martín Ruiz); hermanos, don José, don Antonio, doña María, doña Leonor, doña Carmen, doña Celina; hermanos políticos, doña Joaquina Giménez Sánchez, don Alfonso Rodríguez Cullerí (comandante de Infantería), don José Martín Ocaña (capitán de Infantería); tíos, sobrinos y demás familiares.

Ruegan a sus amistades asistan a los funerales que aplicados por la eterna salvación de su alma se celebrarán el día 5 de los corrientes, a las 10'30 horas de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de África.



Celebró sesión la Permanente Municipal

Se clausura el curso de la Acción Católica

Bajo la presidencia del alcalde accidental, don Manuel Baletiola Soler, y asistiendo los gestores señores González Mota, Pérez Arriete, Michán Fabre, Lillanares Pérez; el interventor de los fondos municipales, señor Velasco Damas; actuando de secretario el de la Corporación, señor Carbonell y García, y de oficial de actas, el del Ayuntamiento, señor Fernández, celebró sesión el pleno municipal, en segunda convocatoria.

escuelas de niños y cuatro de niñas en la barriada de pescadores y otra mixta en Getares; se acuerda solicitar de la Dirección General de Primera Enseñanza la donación del mismo.

Por secretaría se da lectura al acta de la sesión anterior, quedando aprobada por unanimidad.

En relación con la campaña que se va a realizar para evitar la existencia de perros vagabundos en las calles como asimismo de aquellos otros que no estén en las debidas condiciones, se acuerda que todos han de estar vacunados, portar el bczal y tener la chapa de inscripción en el Ayuntamiento, con el abono de los derechos correspondientes; se acuerda la construcción de perreras, encargándose al señor perito aparejador que las proyecte.

Se acuerda proceder al inmediato traslado de los bordillos para aceras, propiedad del Ayuntamiento y asimismo acordase comunicar al señor Payá que tiene un plazo de ocho días para utilizar los que ha de necesitar en la construcción de la acera en la calle "sin nombre".

En relación con el concurso de rejillas para los tragantes en las calles, se acuerda que cada uno de los que han presentado proposiciones, presente asimismo un modelo de rejilla.

Se encarga al señor perito aparejador la inmediata formulación del proyecto de construcción de dos retretes, con entrada por la calle, en la Plaza de Abastos, uno para señoras y otro para caballeros.

El secretario da lectura del presupuesto provisional del señor perito aparejador, valuando el arreglo y limpieza de la fachada de la Casa Consistorial en pesetas 4.500, sin quitarle nada de su estilo de antigüedad.

Por intervención se da cuenta de la relación de facturas, cuentas y jornales a abonar, acordándose el pago de todas ellas.

En relación con la adquisición de alambre para el servicio de parques y jardines el señor Michán Fabre da cuenta de las gestiones realizadas, acordándose obrar de acuerdo con la propuesta.

Se estudia el concierto del impuesto de lujo con el Cine Feria, acordándose de acuerdo con la fórmula propuesta por Intervención y haciendo el concierto por el mes de julio, siendo revisable una vez transcurrido dicho mes.

Se afirma la celebración de la verbena del parque para el próximo día 6 por la noche, habiendo quedado encargado de la organización de la misma, el Patronato de Protección a la Mujer.

Se aprueban las obras de don Manuel Buendía, don Juan Mesa, don Manuel Cid, don Ramón Martín y la peluquería de la Plaza Palma; no se aprueba la de don Agustín Rodríguez y se acuerda que se liven a cabo los extremos expresados por Sanidad, en la de don Julio Ríos.

Se acuerda asimismo proceder a realizar las oportunas gestiones a fin de que la erección al benemérito algecireño Excmo. señor don Ventura Morón (q. s. G. g.) sea pronto un hecho.

Apruébase el presupuesto de reparación de determinados muebles del despacho del señor alcalde.

El señor alcalde da cuenta de que el señor ingeniero jefe de la Compañía Sevillana de Electricidad, le ha hecho ciertas declaraciones con respecto al abono por el Ayuntamiento del suministro de luz que dicha Compañía realiza y el señor interventor informa detalladamente sobre esto, acordándose que se abra la oportuna investigación para llegar a aclarar los hechos.

Queda aprobado el presupuesto de obras a realizar en el Madero Municipal, por valor de pesetas 700, y a propuesta del señor González Mota, acordase la construcción de, una valía en su exterior para mayor seguridad del ganado.

Pasa a la Comisión de Obras el proyecto de establecimiento de un servicio de incendios

Secretaría da cuenta del nombramiento de guarda del parque a favor de don Antonio Blanco de la Rosa.

No habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión. SE CLAUSURA EL CURSO DE ACCION CATOLICA

En relación con la adquisición de material escolar para cuatro

de las Escuelas Salesianas tuvo

Advertisement for 'LA MUNDIAL' insurance company, 'SEGUROS GENERALES JIMENA José Antonio, 1'.

Suma y sigue Una selección del Campo de Gibraltar será el contricante de Automovilismo el día 10

Las únicas bajas en el Español de Barcelona son el extremo Carretero y el delantero Darné, cedido al Gránollers. Los demás renovaron sus compromisos. Igual ocurre en el Barcelona. Con las firmas de Gonzalvo III y Escolá, todos están dispuestos a defender la camiseta azul-grana otra vez.

Figurará en ella el internacional británico Duarth

No será el equipo titular del Algeciras quien se enfrente al de Automovilismo el próximo miércoles día 10. Dificultades surgidas con motivo de las vacaciones dadas a algunos de sus titulares hacen de todo punto imposible que el Algeciras se desplace.

braltar United. El famoso internacional británico Duarth, más conocido por "El Chino", formará también en dicha selección lo que constituye un aliciente más del encuentro.

En el Deportivo de La Coruña quedan retenidos Acuña, Ponte, Pedrito, Bienzobas, Reboredo, Maza, Pepiño, Chao, Carlitos, Guimerans, Marquín y Cosme. Sin bajas por terminación de contrato Mella, Viso, Portugués, Mijares, Paquirri, Fabeiro, Triana, Quintas, Pintor y Chacho. Transferible ha sido puesto Román.

A cambio de ello —y sin menospreciar al Algeciras, creemos que sale ganando el aficionado y el interés del encuentro— será opuesto a Autos una potente Selección del Campo de Gibraltar, en la que formarán parte destacados elementos del Algeciras, Real Balompédica Linense y Gibraltar United.

Ya lo saben los aficionados. El miércoles, el equipo de gala de Automovilismo (en el que formarán destacadísimos elementos del titular y de otros clubs peninsulares) tendrá como adversario a la Selección del Campo de Gibraltar, que entre otros triunfos cuenta con uno, reciente, sobre el Real Madrid.

El Sevilla quiere recuperar a Antúnez

Sevilla, 3.—El Sevilla no abandona su propósito de que el medio centro Antúnez, cuyo caso ha sido tan discutido por el Comité Nacional de Deportes, vuelva a equipo sevillista.

75.000 pesetas es lo que El San Fernando aplasla al Benítez percibirá Mo'owny

Antes de incorporarse al Madrid se comprará una casa

Santa Cruz de Tenerife, 3. El nuevo interior del Madrid, Mo'owny, que el domingo delcidió a la afición tinerfeña en su partido de despedida, ha manifestado que firmó su compromiso con el club madrileño la semana pasada y que dicho club abonará 250.000 pesetas por su ficha. Ojo también que a él se le garantizaban 75.000 en los cinco años de contrato y que el resto era para el Marino.

Amistosamente contendieron los equipos San Fernando y Benítez, venciendo el primero por 6 goles a 1. El tanteo no fué más crecido por la buena actuación del guardameta del Benítez.

Todos los tantos del San Fernando fueron obra de Lorenzo, que tuvo una lucida actuación. Brilló por el once derrotado su medio derecha. El equipo vencedor formó con Lolo; Perico, Roce; Antonio, Manolito, Verdú; Lillo, Manolín, Lorenzo, Sanabria y Joselito.

Se asegura que el JOE LOUIS-T. MAURIELLO se disputará en Méjico

Méjico, 3. Se asegura en los círculos deportivos que el combate entre Joe Louis y Tamy Mauriello se celebrará en esta capital durante el mes de enero de 1947.

Tiene el propósito antes de ir a la capital, de comprarse una casa en Las Palmas o en Puerto de la Luz y su familia seguirá en Las Palmas donde su padre es administrador del Estado.

NUEVO RECORD MUNDIAL

Los 300 metros lisos en 28 segundos y ocho décimas

Nueva York 3.—El atleta de la Universidad de Illinois, Herbert Mackenley, ha establecido una nueva marca mundial en los 300 metros, cubriendo esta distancia en 28 segundos y 8 décimas.

El "record" anterior de 30 segundos, dos décimas, lo poseía el fallecido Charles Paddock, que lo estableció en Los Angeles el 26 de abril de 1921.—ALFIL.

Son empresarios Jorge Pasquel y Neguis Simón.—ALFIL.

Anúnciese en EL FARO

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

MEDICINA GENERAL Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Doctor.-García Cabello Domicilio: General Yagüe. 12-2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles, situado en la Carretera del Serrallo, número 15, propiedad de Sidi Ali Ben Brahim el Susi a Mohamed Ben Hamed Marnisa, se pone en conocimiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudlra tener, para que en el plazo de diez días a contar de la fecha de publicación del presente aviso se presenten a cobrar sus saldos, haciéndose irresponsable a todo pago su nuevo dueño, después de pasada la fecha que se cita. Ceuta, 2 de julio de 1946.

La sesión del Ayuntamiento

lugar el acto de clausura del curso de las cuatro ramas de Acción Católica. El salón se encontraba completamente ocupado por afiliados de ambos sexos, ocupando la presidencia, junto con los Rvdos. consillarios, don Manuel Reverendo y don Miguel Gómez Medina, otros sacerdotes y jerarquías de las cuatro ramas. En el escenario se encontraban las banderas de la A. C.

Abre el acto la secretaria de las mujeres de Acción Católica, señora de Murillo, que realizó una lectura detallada de toda la labor realizada durante el pasado curso.

Continúan con sus informes la secretaria de las jóvenes de Acción Católica, señora Agustina Cortés; la secretaria del Secretariado de Caridad, doña Pilar Lleó; don Plácido Santos, de la Juventud Masculina de A. C., y don Pedro Mascuente, de los hombres de Acción Católica.

Cerró el acto con una brillante oración el Rvd. Padre don Manuel Reverendo, que invitó a todos a seguir laborando sin descanso.

Finalmente en la capilla del Colegio Salesiano se dió la bendición con S. D. M., entonándose al final solemne Te Deum.

Por la mañana se había dicho una misa de Comunión general a la que asistieron la totalidad de los afiliados.

GARNET DE LA VIDA LOCAL

Petición de mano

Por los señores de Delgado de Sárbara (don José) y para su hijo el capitán de Regulares don Fernando, ha sido pedida a don Antonio Velasco Damas, Interventor de este Ayuntamiento, la mano de su gentil y bellísima hija María de la Cabeza. La boda ha sido fijada para el día de la Virgen del Pilar.

Montilla.

Los afanes, los desvelos en torno al cinema español se han desbordado y se precisa encauzarlos en provecho de España

AMATFILMS

se lo propone

Forjando al técnico y forjando al artista

por los más prestigiosos profesores y en colaboración con Productoras y Estudios Cinematográficos

Preparación técnica y preparación artística

Correspondencia e informe:

Amatfilms Central Madrid

Plaza Comandante Morenas 5 T. 18714.

(Viene de la página 3)

de gracias, que la Gestora concede por unanimidad, para el secretario por el acierto de sus gestiones.

El señor Arizala, comienza sus ruegos, refiriéndose a la barriada de casas baratas construidas por el Municipio en la barriada de Sanjurjo, —las antiguas— proponiendo que, puesto que hay fondos para ello, se echen a todos los pisos solería de mosaico, en evitación del deplorable estado actual de todos los suelos. El secretario dice encuentra acertadísimo el riego, y señala que el trámite a seguir es que pase al arquitecto para que informe y haga presupuesto, después a la Comisión de Hacienda para que decreta si hay fondos disponibles para ello, y que cuando vuelva con estos informes a la Permanente, será llegado el momento de acordar si puede hacerse la reforma que propone el señor Arizala.

El mismo señor Arizala dice, que la carretera que conduce al cementerio de Santa Catalina, es realmente intransectable. Como esta carretera es del Ayuntamiento y a él corresponde su conservación, propone se proceda inmediatamente a un arreglo a fondo de la misma. El secretario señor Meca, manifiesta que como en la actualidad se están llevando a cabo las importantes reformas de la Necrópolis, considera que lo que debería hacerse, es sencillamente un buen arreglo de todos los baches, hasta tanto se hallen terminadas las obras, en cuyo momento será oportuno el proceder a la reconstrucción de la carretera, dándole mayor ancho y poniendo a sus lados, filas de arbustos que den a la avenida mejor aspecto. Continuando su actuación el señor Arizala, dice que ha visitado en Jadú las diferentes calles que han sido arregladas, cuya iniciativa y realización bien merecen un elogio. Solicita que sin demora se continúe la obra haciendo la reforma en el resto de las calles. El secretario informa que el propósito del Ayuntamiento era, continuar esta obra, como lo demuestra el hecho de que ya están confeccionados los presupuestos para el acerado y pavimentación del resto de las calles. Pero que antes de comenzar con ellas, con vendría dejar liquidadas las que hasta ahora han sido terminadas. Se acuerda pasar los recibos que deben satisfacer los propietarios de las casas, y una vez liquidada esta cuenta, proceder a la nueva obra de pavimentación del resto. La propuesta del secretario, se encuentra muy acertada.

El señor Arizala continúa sus ruegos diciendo que en el mercadillo del Príncipe, debe ser instalada una fuente. Parece ser que esta proyectada su instalación, por lo que se verán los planos, y si no se hubiera previsto su instalación, se aumentará en el proyecto para que se instale. Si que el señor Arizala, diciendo, que en la segunda plaza de Ruiz —la que en segundo término tenía un jardincito— este ha desaparecido y aquellos ofrece un aspecto lamentable lleno de tierra y muy sucio. Como no cree que pueda interesar poner en aquel lugar otra vez jardín, por la escasez de agua, propone se haga una limpieza en forma, para que quede aquel lugar, con aspecto agradable, utilizando para su acerado, las losetas quitadas del jardín de la Plaza de Africa.

El Secretario manifiesta que por las referencias que tiene, bajo el suelo del jardín hay un gran depósito de piedra, que estima sería conveniente vender. Se acuerda que vaya el aparejador que sabe en las condiciones que está aquello, y que emita su informe, dando la oportuna ubicación de la piedra.

Denuncia a continuación, que en la plaza de Ruiz, han sido robados dos barros de los que sirven de pasamanos en las escaleras de descenso, pidiendo que se arregle aquello e intensifiquen de la vigilancia. Por el señor alcalde se le hace saber las dificultades con que se tropieza para montar servicios, por la escasez de guardias. Propone que se tome el acuerdo de que en los próximos presupuestos se aumente notablemente el número de estos funcionarios, cuya necesidad es bien notoria.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS. Palabra CUARENTA ctmos. Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. ESENCIA de pelitre 1x24. "Droguería Roma". BATERIAS cocina, gran surtido. Ferrería "El Aguila". Frente a Mutua de Ceuta.

Alquileres

CAMBIO casa 4 habitaciones por otra mayor. Razón esta Administración. SE ALQUILA local propio para negocio. Razón calle J n.º 21, Villajoyita. CABIO casa, cuatro habitaciones en Jadú por otra en Ceuta, parecida. Razón este periódico. ALQUILASE habitación dos amigos pensión completa. Señal Administración.

Traspasos

SE TRASPASA una pensión con diez habitaciones con aguas corrientes, cocina económica. Razón Almirante Lobo, 4, 3.º izquierda.

Pérdidas

PERDIDA perro fox-terrier pelo duro, blanco, con mancha canela lado izquierdo de la cara y un lunar negro deoondo en la base de la cola, atiende por Dumbo, se gratificará en Fotografía Calatayud.

Varios

CONFIEÑOS la reparación de su aparato de radio. Comercial Maza. E. Española, 43-45.- Ceuta.

El señor Quero, aprovecha la ocasión para decir, que en la plantilla de guardias hay algunos de ellos, que por su estatura, desentona del aspecto que debe ofrecer una autoridad, pidiendo que al incrementar la plantilla, se vea de dar a estos un destino cuyo servicio no sea el de calle.

El señor Arizala, habla del comentario aparecido en "EL FARO" días atrás, en relación con el servicio de autobuses de transporte de viajeros a Tetuán y de más ciudades del Protectorado, y manifiesta que el Ayuntamiento debe acoger con calor la sugerencia del Diario, a fin de que las horas de salida de los coches de Ceuta, estén combinados de forma, que al llegar a Tetuán encuentren el oportuno enlace, sin necesidad de permanecer allí varias horas esperando, muy especialmente en el primer coche de la mañana, pues de no poder aprovechar este, ya la llegada a Larache, por ejemplo, es a hora en que prácticamente no hay posibilidad de hacer nada, lo que representa la pérdida de un día entero, en el viaje a la capital del Lucus. Se acepta la iniciativa y se arán las gestiones oportunas.

El señor Quero acuerda que ya hace dos semanas que había hecho una propuesta de compra de automóvil, para utilizar en las necesidades de desplazamiento de la organización de la Feria, y que careciendo de él, las sumas que deben pagarse por alquiler son de mucha importancia. El presidente de la Comisión primera señor Moya Angeler, dice que aún no ha llegado a su Comisión la propuesta. Insiste el señor Quero, en que este asunto debe resolverse rápidamente, en beneficio de los intereses del Ayuntamiento.

El señor Moya Angeler, dice al secretario que días pasados le había enviado una comunicación rogándole se solicitase de la Empresa de Alumbrado los planos de su tendido actual de cables.

El señor Meca le responde, que como hoy era el primer día que asistía al Ayuntamiento después de su regreso, que no había tenido tiempo de verlo. Cree que dicho plano ya lo tiene la Corporación pues en ocasiones anteriores fué utilizado, por lo que se buscará con la mayor urgencia y caso de no encontrarse, se pedirá con toda urgencia a la Empresa.

El señor Quero, dice que sería muy interesante solicitar de la autoridad de Marina, que durante los días de las fiestas de nuestra Patrona, se hallase sur-

El experimento de Bikini

(Viene de la primera)

no ha quedado destruido después de ser evacuado por toda la población.—EFE.

"Si no se declara fuera de la ley la bomba atómica, tendrán que dispersarse los núcleos de población" : : :

En aguas de Bikini, 3.—El general de División, Mac Auliffe, ha declarado que si no se declara fuera de la ley la bomba atómica, las naciones tendrán que dispersar sus núcleos de población, industrias, almacenes y depósitos, acaso a lugares subterráneos.

"Si se llega a la guerra atómica, los blancos más ventajosos serán los estratégicos, tales como las instalaciones industriales de guerra, y no ataques contra las tropas".

Refiriéndose a las pruebas de Bikini manifestó: "No creo que nadie hubiera podido salvar la vida de encontrarse en las cubiertas de los barcos que se hallaban en la zona donde la bomba estalló, ni en un círculo de 500 a 800 metros de diámetro alrededor de aquella. Hubieran muerto todos los que se encontraran incluso en el interior de los barcos cisternas expuestos a la acción directa".—EE.

ANUNCIO

Se pone en conocimiento del público y muy especialmente del comercio en general, que las mercancías que precisarán guía de circulación a partir del día 1.º de julio próximo, y de acuerdo con lo dispuesto en la Ordenanza sobre circulación de mercancías de 23 de noviembre último, serán las siguientes:

- ACEITE.
 - AZUCAR.
 - ALUBIAS.
 - ARROZ.
 - CAFE.
 - GARBANZOS.
 - LENTEJAS.
 - JABON COMUN.
 - LECHE CONDENSADA O EN POLVO.
 - HARINA DE TODAS CLASES.
 - TE.
 - TEJIDOS DE TODAS CLASES EN PIEZAS O EN CORTES.
 - HUEVOS.
 - CEREALES.
 - PASTAS PARA SOPA.
- Tetuán 1.º de Julio de 1946.
EL DELEGADO,
Tomás García Figueras.

to en nuestro puerto, el minador "Júpiter".
Y no fueron tratadas más cuestiones en esta sesión.

DESTILERIAS Las Palomas
TRIPLE SECO
CURACAO
PONCHE
ANÍS DULCE
ANÍS SECO
COGNAC

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano) Id. de 20	8'20
Marvel Id. de 20	6'85

CIGARROS EUROS	PTAS.
Panetelas el cigarro	0'95
Independiente el cigarro	0'60

LA DIRECCION

El Gobierno norteamericano partidario de que se modifique la Carta de las Naciones Unidas

CON OBJETO DE ELIMINAR EL DERECHO AL VETO POR LOS "CINCO GRANDES"

Nueva York, 3.—El Gobierno de los Estados Unidos ha insinuado que debe modificarse la Carta de las Naciones Unidas, con objeto de eliminar el derecho al veto por los cinco grandes en el Consejo de Seguridad.

Dicha insinuación está contenida en un memorándum enviado al Subcomité de Trabajo de la comisión de energía atómica de las Naciones Unidas. Este memorándum expone con profusión de detalles una minuta-tratado para declarar ilegal la guerra atómica, basado en el plan de control de energía atómica, hecho público por los Estados Unidos en el pasado mes de junio. La minuta enumera como una de sus principales cláusulas, una disposición para cualquier enmienda necesaria en la Carta de las Naciones Unidas y especifica entre las disposiciones mandatorias del tratado, la remisión de violaciones graves al Consejo de Seguridad.

En los círculos bien informados se asegura que esto indica aparentemente, que los Estados Unidos aspiran a que el Consejo de Seguridad sea quien diga la última palabra en la aplicación de controles atómicos, siempre que se prescinda del veto en toda acción que se adopte contra los infractores del Código atómico.

El Subcomité de Trabajo, en su segunda sesión secreta, ha recibido también un memorándum

El general Anders fué recibido por el alto comisario en Palestina

«Los polacos en el extranjero, por su común actividad, pueden prestar la mayor ayuda a Polonia»

Roma, 3.—Durante su estancia en Jerusalén el general Anders fué recibido por el alto comisario británico, sir Alan Cunningham, con el cual trató de varias cuestiones referentes a los exiliados polacos en Palestina.

Con este motivo, Cunningham, le aseguró que los exiliados polacos serán tratados benévolamente y no se ejercerá sobre ellos presión política alguna.

En una entrevista que el general Anders ha concedido al corresponsal de la Agencia Pat en Jerusalén, le dijo: "Los polacos en el extranjero por su acorde y común actividad pueden prestar la mayor ayuda a Polonia. Por esto nuestra solidaridad será objeto de más asiduos ataques por parte del enemigo. Se pondrán en movimiento el aparato de calumnias y mentiras para romper nuestra unidad, para intentar que en el mundo deje de oírse la voz de los exiliados polacos".—EFE.

El director de la feria Internacional de Muestras, atropellado en Barcelona

Barcelona, 3.—El director de la Feria Internacional de Muestras, don Federico Barceló, ha sido atropellado esta mañana, al salir de su domicilio por un taxi, que se dio a la fuga.

Fuó conducido a una clínica, donde se le apreciaron conmoción cerebral y algunas heridas en la cabeza, de pronóstico menos grave. Han desfilado muchas personas para interesarse por el estado del herido. —CIFRA.

francés, en el que se expone que debe crearse una autoridad especial internacional para controlar los progresos de la ciencia atómica, pero agrega que debe estar enteramente subordinada al Consejo de Seguridad.—EFE.

España celebra la proclamación de la independencia DE FILIPINAS

Un tedeum en San Francisco el Grande, organizado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y una exposición cartográfica y documental del archipiélago filipino

Madrid, 3.—Mañana se celebrará en la iglesia de San Francisco el Grande un solemne tedeum por la proclamación de la independencia de Filipinas.

Este acto está organizado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y el Instituto de Cultura Hispánica.

Después, y en los patios del Ministerio de Asuntos Exteriores se inaugurará la Exposición Cartográfica y documental del archipiélago filipino. Esta Exposición tiene tan sólo carácter representativo, y por ello ha bastado el organizarla a base de los fondos del Museo Naval reforzándola con lo más señero en punto a Filipinas, de los atlas y cartas del Archivo de Indias, Biblioteca Nacional de la de Palacio y de la del duque de Alba. Se eligió el tema cartográfico porque los mapas, además de divulgar la fisonomía geográfica de una nación muestran a través del tiempo, como ningún otro documento, el grado de penetración y aún conocimiento del país, máxime cuando se trata de un archipiélago tan complicado como el de Filipinas, que comenzó a figurar en nuestra historia desde los tiempos de Magallanes.

Comprende, además la exposición cartográfica y documental

de Filipinas como complemento algunos libros, modelos de embarcaciones, y otros elementos que completan la visión de nuestra acción en aquellas tierras que el día 4 se incorporan, independientes, al concierto de las naciones cultas.

Tal vez lo más sugestivo, además de la maravillosa cartografía del siglo XVIII por los artistas incorporados a la expedición de Malaspina, en 1792, entre ellos los de Brambilla, que más tarde se vinculó aquí en Madrid y fué el decorador del palacete de la Moncloa.—CIFRA.

Los que se opusieron a Perón

El Gobierno argentino comienza la depuración de los altos oficiales de la Marina

Buenos Aires, 3.—El semanario socialista "La Vanguardia", informa que el Gobierno ha comenzado la depuración de los altos oficiales de la Marina, que en una u otra ocasión se opusie-

Attlee y su esposa llegarán a Australia el día 28

Después de asistir a una sesión del Parlamento el Primer ministro británico irá a Nueva Zelanda

Cambridge, 3.—Se anuncia oficialmente que el primer ministro británico Clement Attlee y su esposa llegarán a esta ciudad el próximo día 28 de corriente. Durante su estancia en Cambridge conferenciará con el primer ministro australiano, Joseph B. Offey y con los miembros de Gabinete y asistirá a una sesión de Parlamento australiano.

A continuación, el primer ministro británico y su esposa, se dirigirán a Nueva Zelanda.—EFE.



Audiencias militar y civil de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 3.—S. E. el jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en el Palacio del Pardo la siguiente audiencia militar:

Don Andrés Saliquet Zumeta, teniente general presidente del Patronato de Huérfanos Militares; don José Moscardó Ituarte, teniente general, capitán general de la segunda región militar, acompañando a una comisión de generales y jefes de la promoción

de 1896, con motivo de sus bodas de oro; don Anselmo Areñas Ramos, general gobernador militar de Valladolid; don Juan Farrater Tell, general gobernador militar de La Coruña; don Vicente Fernández Heredia y Castañeda, general segundo jefe de la Subinspección de la primera región militar; don José Torres Pontela, coronel jefe del Regimiento de Infantería de Saboya número 6; don Manuel Sierra Bustamante, coronel jefe de la Maestranza Aérea de la región central; don Antonio Varcácel Gallegos, coronel de Ingenieros de la Comandancia de Obras y Fortificación de la séptima región militar; don José María Cabeza y Fernández de Castro, coronel jefe de la primera Legión de tropas de Aviación de la región aérea central; don Fernando Navarro Ibáñez, teniente coronel de E. M.; y don Manuel Chamorro y Cuevas-Mons, comandante de la Guardia Civil.

En audiencia civil fueron recibidas por el Caudillo las siguientes personas:

Consejo General de Colegios Oficiales de Auxiliares Sanitarios; vicesecretario general del Movimiento, con una comisión de la Vieja Guardia; alcalde y comisión de Nueva Cartaya (Córdoba); don Joaquín Ruiz, director general de Seguro, presidiendo una comisión del Seguro privado español; delegado nacional de Sindicatos, acompañado de una comisión de la primera asamblea de la Obra Sindical del Hogar; P. Aurelio M. Escarre, abad mitrado de Montserrat; don José Sebastián de Ericé, director general de Política Exterior; don Cayetano Alcázar, director general de Enseñanza Universitaria; don José Finat, conde de Mayalde; don José Rodríguez Pascual, procurador en Cortés; Mr. Oswald Wolfe; sor Eugenia Muñoz, superiora de las Terciarias Franciscanas de la Divina Pastora de Fuencarral; P. Rodrigo Alvarez Molina y don Alberto Ruiz Crespo, alcalde de Fernán Caballero.—D. G. P.

INTERESANTISIMO

Se avisa a nuestra distinguida clientela que acabamos de recibir gran surtido de estampados elegantísimos.

VISITENOS Y SE CONVENCERAN

Indudablemente es la **Casa Chanrai** la que más barato vende.

Todos a Casa Chanrai

Primo de Rivera 9.

Teléfono 4-4-6